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1 OUVERTURE ET SALUTATIONS 

La diffusion d’une vidéo sur le Gymotion marque le début de l’Assemblée.  
 
Benjamin Payot, Président de l’ACVG, souhaite la bienvenue à toutes et tous.  
 
Il fait un bilan sur cette dernière année de l’ACVG et évoque les points suivants :  
 
Avec un tel gala sur nos terres pour ce début d’année, je n’ai qu’un souhait est que l’entier de 
l’année se déroule avec la même envie que celle des gymnastes qui ont foulé le sol de la 
Vaudoise aréna, avec les mêmes étoiles dans les yeux que le public qui est venu y assister et 
avec la même fierté de savoir que notre sport accueille à Lausanne une des plus grandes 
manifestations sportives du pays en juin.  
C’est un réel plaisir de vous accueillir en ce lieu dans la magnifique région du Lavaux pour 
notre assemblée, aujourd’hui vous pourrez voir l’évolution de certaines divisions, mais aussi 
et surtout vous projeter avec nous sur les années à venir.  
Durabilité, centre cantonal, bases sportives fédérales, stratégie cantonale, et bien sûr, fête 
fédérale ne sont qu’une partie des projets dans lesquels GymVaud a mis des forces en 2024 
et ce n’est qu’un point de départ. Tous ces projets et bien d’autres encore vont naître cette 
année.  
Les années à venir seront importantes pour notre association, mais aussi pour le sport en 
général. De notre point de vue, la stratégie qui attend son approbation aujourd’hui, permettra 
de guider et suivre de nombreux sujets et évolution possible. La collaboration avec les 
sociétés, nos divisions et/ou groupes de travail permettent aujourd’hui de disposer d’une force 
de travail et de consultation géniale, mais faut-il encore savoir où aller. La dernière stratégie a 
permis à notre association d’en arriver où nous en sommes aujourd’hui, la suivante nous 
permettra d’atteindre 2032 avec des objectifs tant dans la continuité que la nouveauté.  
Pour ma part, je serai très heureux de voir où va notre association au-delà de 2026, mais 
depuis votre place. En effet, une évolution professionnelle ne me permettra pas de mettre 
l’énergie et le temps nécessaire à notre association après notre prochaine assemblée en 2026, 
bien sûr si vous me faites encore confiance pour cette année mais ce point est repris plus tard.  
 
C’est sur ces paroles que Benjamin Payot déclare la 24e Assemblée des Délégués ouverte à 
9h15.   
 
Après l’hymne vaudois, Benjamin Payot souhaite la bienvenue aux invité·e·s. Sont salué·e·s : 
 
Pour le monde institutionnel : 
Monsieur Jean-François Thuillard, Président du Grand Conseil Vaudois, ainsi que les députés 
qui nous font le plaisir d’être présents, Madame Christelle Luisier Brodard, Présidente et 
Conseillère d’Etat en charge du Département des Institutions, du Territoire et du Sport, 
Monsieur Jean-Pierre Haenni, Syndic de la commune de Bourg-en-Lavaux, ainsi que les 
municipaux présents, Monsieur Stéphane Maure, Secrétaire général de la Fondation Fonds 
du Sport Vaudois.  
 
Pour le monde gymnique : 
Madame Aurélie Fänger, Membre du Comité central de la Fédération Suisse de Gymnastique, 
Monsieur Grégory Dessibourg, Président de l’Union Romande de Gymnastique, Monsieur 
Etienne Miéville, Président du Groupement vaudois des gymnastes vétérans accompagné par 
son comité, Monsieur Cédric Bovey, Président de la Fête fédérale de Gymnastique – 
Lausanne 2025, Monsieur Gaël Lasserre, Directeur de la Fête fédérale de Gymnastique – 
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Lausanne 2025, Madame Anne Grand, Présidente de la société FSG Cully, Monsieur Mathieu 
Jaton, Président du Comité d’organisation de ce jour. 
 
Pour les membres de Vaud Associations : 
Mesdames Isabelle Franzosi et Marie-France Larchevêque, Membres du Comité Central de 
l’Association des Paysannes Vaudoises, Madame Françoise Martin, Membre du Comité 
cantonal de l’Association Vaudoise de Tir Sportif, Monsieur Didier Bérard, Membre du Comité 
cantonal de la Société Cantonale des Musiques Vaudoises, Monsieur Stéphane Jordan, Vice-
président de la Société Cantonale des Chanteurs Vaudois, Monsieur Vincent Antonioli, 
Membre du Comité de l’Association Cantonale Vaudoise de Football, Messieurs Corentin 
Zingg et Darryl Meylan, Membres du Comité central de la Fédération Vaudoise des Jeunesses 
Campagnardes. 
 
Pour les membres Honoraires Fédéraux présent·e·s : 
Messieurs Pierre-Alain Delmonico, Alain Golay, Claude Jossevel et Charly Weber. 

 
Benjamin Payot salue également les membres d’Honneur et Honoraires cantonaux, les 
membres détenteurs d’une distinction honorifique ou de l’Insigne du mérite de la Fédération 
Suisse de Gymnastique, les membres des Divisions de l’ACVG et les Délégués. 
 
Il remercie La Lyre de Lavaux et son président, Monsieur Jérémy Berthet qui nous 
accompagneront en musique durant cette journée. 
 
Il salue Francis Büchi, directeur de l’ACVG et Marion Gallay, secrétaire cantonale.  
 
Il prie les Délégué·e·s qui voudront prendre la parole, et ceci afin de faciliter les débats et 
d’être entendu par toute l’assemblée, de s’exprimer en utilisant le micro volant qui se trouve 
dans la salle. Il remercie d’avance les orateurs d’annoncer leur nom et leur société. 
 
Il remercie également les Délégué·e·s d’utiliser leur bulletin de vote pour chaque votation. 
 
L’Assemblée de ce jour a été convoquée, conformément à l’article 7.4.6 des statuts, par 
courrier postal adressé le 30 janvier 2025 à toutes les sociétés, aux membres Honoraires et 
aux membres d’Honneur et, par publication sur notre site internet.  
L’ordre du jour de cette assemblée était annexé à la convocation et n’a suscité aucune 
réaction. 
 
La parole est passée à Monsieur Jean-Pierre Haenni, Syndic de la commune de Bourg-en-
Lavaux, qui souhaite la bienvenue à l’assemblée.  
 
Au nom des gymnastes vaudois, Benjamin Payot reprend la parole et remercie Monsieur Jean-
Pierre Haenni pour sa présence et son accueil. Il remercie la commune de Bourg-en-Lavaux 
pour le vin d’honneur offert à l’issue de cette assemblée. 

2 DÉSIGNATION DES SCRUTATEURS  

Isabelle Diday annonce les membres de la commission de gestion, tel que prévu par l’article 
10.2 des statuts, officient, soit :  
Madame Aline Sandmeyer, présidente de la commission, Monsieur Mark Buchanan (absent), 
membre, Monsieur Claude Casucci, membre, Monsieur Stéphane Savary, membre, Monsieur 
Alain Tassel, membre et Monsieur Jonathan Rochat, suppléant. 
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S’ensuit le message de Madame Anne Grand, présidente de la FSG Cully.  
 
Isabelle Diday, responsable de la Division Gym Pour Tous, remercie au nom de l’ACVG 
tous·tes les membres de la FSG Cully du travail effectué ces derniers mois pour l’organisation 
de cette Assemblée des Délégués.  
La société FSG Cully fête son 150ème anniversaire cette année et GymVaud a le plaisir de leur 
remettre à cette occasion une petite attention. Elle les félicite et les remercie pour leur 
engagement.  

3 HOMMAGE AUX DISPARUS  

Chantal Testuz-Reymond, responsable de la Division Communication & Marketing, rend 
hommage aux membres Honoraires et membres d’Honneur ACVG disparu·e·s au cours des 
12 derniers mois : Monsieur André Blanc, Monsieur Daniel Burnand, Monsieur Pierre Cottier, 
Monsieur Gilbert Jossevel et Monsieur Roger Rossire.  

4 ANNONCE DES DROITS DE VOTE  

Chantal Testuz-Reymond annonce les droits de vote :  
 

118  sociétés convoquées 
60   majorité absolue 
113  sociétés présentes 
5  sociétés absentes  
198  droits de vote  
100  majorité absolue 
132  majorité des 2/3  

5 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉS 

DU 9 MARS 2024 

Antonio Panarese, responsable de la Division Athlétisme, informe que le procès-verbal de 
l’Assemblée des Délégués du 9 mars 2024 a été envoyé par courriel aux sociétés le 2 avril 
2024.  
 
Le procès-verbal est accepté à la majorité. 

6 RAPPORT D’ACTIVITÉS  

Antonio Panarese annonce que toutes les sociétés ont pu prendre connaissance du rapport 
d’activités 2024 publié sur notre site internet et lors de l’envoi par courrier électronique le 7 
février 2025. 
 
Hormis la partie financière, qui sera présentée au point 8 de l’ordre du jour, ce rapport est 
accepté à la majorité.  
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Il donne la parole à Monsieur Jean-François Thuillard, Président du Grand Conseil Vaudois, 
qui nous fait le plaisir d’assister à cette assemblée. Après son discours, il le remercie pour sa 
présence et transmets les salutations aux autorités. 

7 COMMUNICATIONS DU COMITÉ CANTONAL  

 
7.1 ADMINISTRATIVES 
 

Benjamin Payot communique les informations administratives suivantes : 
 

7.1.1 CENTRE CANTONAL VAUDOISE DE GYMNASTIQUE 

Suite à l’annonce à l’automne dernier, le projet du Centre Cantonal Vaudois de Gymnastique 
ne se fera pas sur la parcelle d’intérêt public (Prairie Nord) de la Ville de Morges. 
 
Après de nombreuses séances et un travail conséquent abattu par les personnes impliquées, 
nous nous sommes rendus à l’évidence qu’aucune solution réaliste ne permettait de répondre 
à la fois aux besoins en termes de surfaces nécessaires de la Ville de Morges tout en étant 
compatible avec les moyens financiers de GymVaud.  
 

Malgré l’excellente collaboration avec la Ville de Morges, la volonté partagée de faire avancer 
le projet et la stratégie du canton de Vaud pour une politique sportive vaudoise ambitieuse, il 
subsiste trop d’incertitudes pour concrétiser ce projet sur cette parcelle d’intérêt public. 
 
GymVaud n’abandonne pas pour autant son idée et est ainsi à la recherche d’un terrain 
idéalement centré sur le canton de Vaud, mais surtout accessible facilement en transports 
publics et situé à proximité d’infrastructures scolaires, afin d’y combiner sport et études. Des 
synergies avec d’autres associations sportives intéressées à construire et exploiter leurs 
propres infrastructures sont également envisagées. 
 

7.1.2 GALA GYMVAUD 

L’année 2025 sera assurément gymnique ! Le Gala GymVaud aura lieu le 4 octobre 2025 à la 
salle des Isles d’Yverdon-les-Bains, organisé conjointement avec la société d’Yverdon 
Ancienne, dans le cadre de leur jubilé du 175ème anniversaire. 
 
Après le Gymotion en janvier, le gala Gymagine de la Fête fédérale en juin, un nouveau show 
gymnique vous fera voyager et mettra en avant les sociétés vaudoises. 
 

7.1.3 DURABILITÉ 

Depuis quelques années, GymVaud accorde une importance toute particulière à la thématique 
de la Durabilité, que cela soit dans son fonctionnement interne où lors d’organisation de 
manifestations. C’est ainsi que le Comité cantonal a travaillé avec sa Commission Durabilité, 
afin d’adopter une « Charte » ancrant un peu plus ses volontés d’exemplarité dans ce 
document. Cette charte doit servir de guide et de recueil de recommandations et de bonnes 
pratiques à nos sociétés. 
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Dans cette idée, GymVaud a également signé un partenariat avec EcoManif, fournisseur de 
vaisselle réutilisable bien connu du paysage vaudois, pour proposer un tarif préférentiel à nos 
sociétés pour toute organisation de manifestations, internes ou externes. 
 
Aussi en 2024, la Commission Durabilité a déposé un dossier auprès du Fonds Durabilité de 
la Fête Fédérale Lausanne 2025, afin de pouvoir bénéficier d’un soutien financier dans le cadre 
d’un projet de concours « RestoEco@GymVaud ». Ce concours vise à récompenser les 
sociétés organisatrices faisant un maximum d’efforts en lien avec l’alimentation durable. La 
mise en place d’actions concrètes procure un certain nombre de points à la société. A la fin de 
la saison de concours, les trois meilleures sociétés seront récompensées via une réduction 
des rétrocessions dues à GymVaud. Ainsi, nous avons obtenu la confirmation de soutien à 
hauteur de 18'000.- pour ce projet. Nous avons déjà reçu 80% de cette somme que nous 
avons attribué dans un fonds « Durabilité » puisqu’elle est destinée à être utilisée sur 3 ans. 
  
Merci à la Commission Durabilité pour son engagement et sa motivation ! 
 

7.1.4 BASES SPORTIVES 

Comme annoncé l’an passé, la FSG a restructuré son organisation de Centres de 
performances. On parle maintenant de « Bases sportives » labellisées or, argent ou bronze 
en fonction de différents critères à remplir. 
 
GymVaud a naturellement soutenu cet effort de la FSG et participé à structurer la gymnastique 
de demain. Ainsi, un important travail de fond a été mené en 2024, afin de préparer les trois 
centres de performance que nous gérons (GAF, GR et Trampoline). De nombreux documents 
et concepts ont dû être créés, adaptés, présentés et finalement soumis à la FSG. De 
nombreuses parties prenantes – gymnastes, entraîneurs, parents, sociétés – ont été 
impliquées dans ces différents processus, afin d’en faire un projet participatif et coconstruit. 
 
La signature des cahiers des charges de ces centres interviendra ces prochaines semaines, 
mais nous sommes heureux d’annoncer que nos trois centres sont reconnus :  

- GAF : base sportive bronze 
- GR : base sportive argent 
- Trampoline : base sportive argent 

Ceci récompense l’important travail réalisé chaque jour par les entraîneurs, gymnastes et 
dirigeants. 
 

7.1.5 RA 2025 

Après l’année 2024 où cinq rencontres annuelles se sont tenues de manière 
« décentralisées », afin d’aller au contact de nos sociétés et notamment d’aborder plus en 
détails la Fête fédérale, pour 2025, nous revenons à une organisation « usuelle » de la 
Rencontre annuelle, à savoir une soirée. GymVaud est ainsi encore à la recherche d’une 
société désireuse de nous accueillir. Le cahier des charges est à disposition en cas d’intérêt. 
 

7.1.6 SPONSORS 

Vous l’avez certainement remarqué, quelques nouveaux sponsors sont venus rejoindre 
GymVaud. Grâce à la FFG25, nous avons ainsi accueilli depuis juillet 2024, CONCORDIA et 
plus récemment, depuis janvier 2025, la BCV. Ces deux partenaires rejoignent ainsi la COOP 
et l’ECA au rang des partenaires GymVaud et FFG25. Nous avons également eu le plaisir de 
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concrétiser un partenariat avec le groupe Nestlé, via sa marque Nestlé Community suite aux 
discussions initiées également dans le cadre de la FFG25. 
 
Tout le défi sera maintenant de faire perdurer ces partenariats au-delà de 2025, afin de tisser 
des liens forts entre ces marques et la gymnastique vaudoise ! 

7.2 PRÉSENTATION ET APPROBATION DE LA STRATÉGIE 2025-2032 

En juin 2025, se tiendra la Fête fédérale de gymnastique. Lausanne vivra ainsi sa 5ème Fête 
fédérale, la première depuis 1951 ! Dans le but de capitaliser sur cet événement hors normes 
et de fixer la ligne directrice de l’Association, le Comité cantonal a établi une stratégie pour les 
deux prochains cycles olympiques (2025-2028 et 2029-2032). 
 
Celle-ci s’inscrit dans la continuité de ce qui a été fait jusqu’à présent, notamment de la 
stratégie 2018-2025, mais également en prenant en compte les thématiques actuelles, afin de 
faire évoluer la gymnastique vaudoise en modernisant certains fonctionnements structurels. 
 

Cette stratégie est issue d’un processus réflexif important qui a débuté avec la lecture et l’étude 
de deux documents clés : le premier Plan Cantonal du Sport de l’Etat de Vaud, ainsi que la 
Vision 2032 de la FSG. Nous en avons sorti certaines grandes lignes et thématiques. 
 
Il s’en est suivi un séminaire au vert à l’été 2024, lors duquel tout le comité cantonal s’est 
impliqué et a façonné une première proposition. 
 
Cette mouture a été présentée à nos sociétés lors des RA décentralisées, afin de la confronter 
aux réalités du terrain et de prendre le feedback de nos membres. Ces rencontres riches 
d’enseignements ont permis de consolider nos réflexions et d’aboutir au document que vous 
pouvez retrouver à tout moment sur notre site internet gymvaud.ch. 
 
Notre stratégie s’appuie sur les mêmes visions, missions et valeurs que précédemment et 
s’articule autour de 3 champs d’action : 

- Gestion Opérationnelle 
- Activités Gymniques 
- Positionnement 

Regroupant 13 objectifs au total. 
 
Le suivi de ces objectifs sera naturellement clé dans l’application de la stratégie. Chaque 
membre du comité cantonal sera responsable d’un à deux objectifs et sera chargé de les 
mettre en œuvre. Un pointage régulier sera effectué, afin de s’assurer de la cohérence globale 
du projet. 
 
Cette stratégie ne suscite pas de questions et elle est acceptée à la grande majorité avec deux 
absentions.  
 
Jeff Aeberhard, vice-président technique et responsable de la Division Informatique, prend la 
parole pour nous transmettre des informations techniques.  
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7.3 TECHNIQUE 

7.3.1 MÉRITES SPORTIFS – CHAMPIONNES ET CHAMPIONS SUISSE 

Jeff Aeberhard remercie chaleureusement tous·tes les organisateurs·trices qui se sont mis·es 
à disposition pour faire vivre notre association au travers des diverses compétitions.  
 
Concernant l’année écoulée, il revient sur les hauts faits gymniques de nos représentants·es 
au niveau national et international. 
 
Tout d’abord en Trampoline où quatre de nos membres se sont hissés sur la plus haute 
marche du podium national dans leur catégorie respective. Toutes nos félicitations à Roxane 
Anderegg, Keiji Aschwanden, Gonçalo Alves et Simon Progin. 
Jeff Aeberhard relève également la performance de Léo Mesce qui a décroché une magnifique 
médaille d’argent lors des Championnats d’Europe en catégorie Junior, soit la première 
médaille européenne en individuel pour la Suisse depuis 1981 ! Bravo Léo ! 
 
En Gymnastique Rythmique, les gymnastes de Lucens, membre du CRP Vaud GR ont réalisé 
de remarquables résultats tant à l’échelle nationale qu’internationale.  
 
A noter la très belle participation de Charlène Pasche de la FSG Lucens, au Championnat 
d’Europe Junior avec l’équipe de Suisse, en compagnie de sa collègue également membre du 
CRP Vaud GR et pensionnaire de Chêne Gymnastique, Viktoria Benko. 
 
En gymnastique aux agrès, les gymnastes vaudois n’ont pas été en reste. Justin Delay a ajouté 
un nouveau titre au saut minitrampoline en finale par engins. Il a été imité par son collègue de 
société, Nathan Jaccard qui s’est imposé au reck. Jessica Rullo remporte également un 
magnifique titre aux anneaux balançant lors des finales nationales par engin.  
 
Lors des championnats suisses de gymnastique de société jeunesse, le Lausanne Team 
Agrès Jeunesse remporte la compétition de combinaison d’engin en catégorie Jeunesse M13 
tandis que la FSG Vevey Jeunes Patriotes s’impose au sol en Jeunesse M17. 
 
Et enfin, la FSG Prilly remporte un magnifique titre en Team 3-5 GYSAE en 30+. 
 
Bravo à toutes et tous ! 
 

7.3.2 CAMPS 

GymVaud a le plaisir de proposer quatre camps dans trois disciplines. 
 
En athlétisme, nous comptons sur vous pour en parler dans vos sociétés, le concept a été un 
peu revu et le camp se tiendra sous la forme d’un week-end d’entraînement. 
Toutes les informations, ainsi que les inscriptions seront communiquées prochainement. 
 
Les quatre camps sont reconduits et tous quasiment complets.  

 

7.3.3 DIVISION GYM POUR TOUS 

Afin de gagner en efficience, GymVaud a procédé à une réorganisation des ressources. Ainsi, 
la Division Formation devient la Division Gym Pour Tous, sous la responsabilité d’Isabelle 
Diday. Ce changement souligne aussi l’importance que l’on souhaite donner à cette facette de 
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la gymnastique – le polysport et la tranche d’âge 16-35 ans. Plusieurs actions seront menées 
ces prochains mois, afin de proposer de nouvelles offres. 
 
La partie « formation », qui est principalement de la coordination des formateurs et formatrices 
des Divisions techniques afin de synchroniser les calendriers et faire naître des synergies, 
sera dorénavant rattachée au secrétariat de GymVaud. 
 

7.3.4 GYMNAESTRADA 2027 

Une délégation vaudoise fera à nouveau partie des gymnastes suisses qui feront le voyage 
jusqu’à Lisbonne en juillet 2027. Afin de présenter la richesse de la gym vaudoise, quatre 
groupes vaudois sont dans les starting blocks pour cette aventure. En effet, pour cette édition, 
les groupes chercheront des gymnastes de tous âges et de toutes disciplines. 
 
Les déclarations d’intérêt auprès de la FSG sont faites et les inscriptions aux sélections seront 
disponibles en avril sur le site web de GymVaud. 
 
Madame la Présidente du Conseil d’Etat, Christelle Luisier Brodard, nous fait l’honneur d’être 
présente parmi nous. Jeff Aeberhard la remercie pour ses bons mots, sa présence et lui laisse 
le soin de transmettre nos amicales salutations à tout le Conseil d’Etat. 

8 RAPPORTS FINANCIERS  

8.1 PRÉSENTATIONS DES COMPTES 2024 

Les comptes 2024, ainsi que le budget 2025 font partie intégrante du rapport d’activité 2024, 
comme mentionné dans l’envoi du 7 février dernier. 
 
Nadine Lecci, responsable de la Division Finance indique la répartition de nos recettes qui ont 
augmenté de CHF 134’000.- par rapport au budget. Ces recettes supplémentaires proviennent 
principalement : 

• des subsides plus importants que prévu pour environ CHF 67’500.- ; 
• des cotisations pour environ CHF 20’000.- 
• des redevances liées aux concours organisés sous l’égide de GymVaud pour environ 

CHF 21’000.-. 
• des inscriptions aux cours de formation et camps, pour plus de CHF 25’500.-. 

 
Au chapitre des charges, le budget a relativement bien été tenu avec même une petite 
économie de CHF 10’000.-. 
 
Concernant les éléments “hors exploitations”, voici quelques mots sur les mouvements de nos 
fonds. 

• Prélèvement de CHF 11’200.- sur le fond “Matériel Sport Elite” 
• Création d’un fonds “Durabilité” de CHF 14’400.- 

Finalement l’année dernière, le budget prévoyait une perte de CHF –118'480.- et nous 
terminons avec un petit bénéfice de CHF 3’046.- 
 
Nadine Lecci est heureuse d’annoncer que les sociétés se sont toutes acquittées de leurs 
cotisations et elle les en remercie.  
Cette présentation ne suscitant pas de commentaires, Nadine Lecci cède la parole à Aline 
Sandmeyer, présidente de la Commission de gestion.  
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8.2 RAPPORT DE LA COMMISSION DE GESTION 

Aline Sandmeyer lit le rapport de la Commission de gestion à l’assemblée. Elle remercie 
Nadine Lecci pour l’excellente tenue des comptes qui représente un énorme investissement 
et pour avoir répondu à toutes les questions de la commission. Aline Sandmeyer propose 
d’accepter les comptes tels que présentés.  

8.3 APPROBATION DES COMPTES 2024 

Nadine Lecci poursuit, les comptes 2024 sont approuvés tels que présentés à l’unanimité.  

8.4 COTISATIONS 2025 

Le montant des cotisation 2025 reste inchangé et il est approuvé à l’unanimité.  
 
A titre d’information, lors de l’AD de la FSG le 19 octobre dernier, les délégués ont voté à 
l’unanimité le statuquo des cotisations de la FSG et de la Caisse d’Assurance du sport.  
 
Il est à souligner, qu’à l’instar de la FSG ; GymVaud propose cette année de créer une 
catégorie « PluSport », jeunes et adultes, afin de souligner notre position inclusive. Nous 
encourageons ainsi les sociétés à utiliser ces nouvelles catégories si certains de leurs 
membres se trouvent en situation de handicap. 
 
Comme annoncé, la FSG propose également ces deux catégorie PluSport depuis 2024. 
 

Vous le constatez les charges de l’Association augmentent chaque année, et nous avons pu 
compter sur des rentrées exceptionnelles ces dernières années. 
Ainsi, la pérennité de GymVaud sera une thématique reprise au séminaire de cet été.  

8.5 BUDGET 2025 

Grâce à la FFG2025 et à la convention sponsoring, nous notons une entrée exceptionnelle en 
sponsoring de près de CHF 230’000.-. 
 
Il est à noter que les subsides JS, FSG et Autre sont en baisse principalement en raison du 
nouveau système des bases sportives qui voit les soutien FSG se stabiliser après une année 
2024 exceptionnelle (-17'000.-), ainsi que par le soutien de plus de 14'000.- au Fonds 
Durabilité qui a été versé en 2024 et qui ne sera pas versé en 2025. 
 
Finalement, nous notons une diminution des recettes liées aux formations, camps, induite 
principalement au fait qu’en 2024, la Division Agrès a dû organiser « à l’interne » un Master 
Agrès, ce qui a généré des rentrées que nous ne retrouverons pas en 2025. L’athlétisme 
prévoit également un week-end d’entraînement plutôt qu’un camp et donc les rentrées seront 
moindres également. 
 
Pour les charges, l’augmentation prévue est de CHF 110’000.- par rapport aux comptes 2024. 
Il s’agit notamment de : 
 

- Charges salariales CHF 62’000.- : augmentation de pourcentage de travail d’un total 
de 0,6 EPT (Equivalent Plein Temps) des entraîneurs des centres afin de s’ajuster à la 
demande des gymnastes et du système des bases sportives 

- Les locations de salles qui augmentent de CHF 15’000.- par rapport aux comptes 2024, 
mais qui restent cohérentes avec le budget 2024 
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- Le projet de nouvelles tenues pour nos membres de divisions et des centres de 
performance pour près de 25'000, pour le prochain cycle. 

Un prélèvement est prévu au Fonds Durabilité de CHF 6’000.- ainsi que la liquidation du Fonds 
FFG25 de CHF 70’000.- ce dernier ayant été créé afin de favoriser la participation des sociétés 
vaudoises à la Fête fédérale  

 
Le budget 2025 présente un bénéfice de CHF 21’859.- et est accepté à l’unanimité.  

9 FÊTE FÉDÉRALE DE GYMNASTIQUE 2025  

Après la pause, Gilles Racine, responsable de la Division Evénements, introduit la Fête 
fédérale de gymnastique, par une vidéo d’ambiance de Lausanne 2025.  
 
Dans un tout petit peu plus de 3 mois, Lausanne et le canton de Vaud accueilleront près de 
65'000 gymnastes venant de toute la Suisse. L’excitation et l’impatience commencent à 
poindre à l’approche de cette fête qui s’annonce exceptionnelle ! 
 
Le Comité d’organisation abat un travail de titans et nous collaborons étroitement avec ce 
dernier, afin que la FFG25 résonne dans toutes nos sociétés. 
 
C’est effectivement l’un des objectifs que GymVaud s’est fixé, impliquer d’une manière ou 
d’une autre, toutes ses sociétés dans la FFG25. Ainsi 81 sociétés (sur 118) participeront à une 
compétition proposée. D’autres prendront part à la cérémonie de clôture jeunesse et d’autres 
se sont engagées en tant que volontaires. Au final, ce sont 93 sociétés vaudoises qui sont 
aujourd’hui impliquées dans la FFG25. 
 
Nous allons travailler intensément ces prochaines semaines pour convaincre les 25 sociétés 
restantes de prendre part à cette fête en tant que volontaire ou en assistant au gala Gymagine !  
 
Pour présenter l’état de la situation et l’avancement des travaux du Comité d’organisation, 
Gilles Racine accueille Cédric Bovey, Gaël Lasserre, Manon Félix et Maëlle Olivet.  
 
Cédric Bovey, président de la FFG25 prend la parole et présente un bref état des lieux de la 
FFG25. Il remercie les sociétés pour leur engagement, la direction du comité d’organisation 
de la FFG25 et les différents partenaires.  
Il présente l’état actuel des inscriptions, les défis auxquels ils doivent faire face et remercie 
Alexandre Volet pour la tenue des comptes. 
 
Cédric Bovey passe la parole à Maëlle Olivet, directrice adjointe de la FFG25 et responsable 
bénévole. Lausanne 2025 est toujours à la recherche de volontaires, entre 4'000 et 5'000 
personnes, soit 100'000 heures de volontariat. 
A ce jour, 1'330 volontaires sont inscrits. Elle rappelle les avantages pour chaque volontaire 
(accès gratuit aux transports publics vaudois lors des jours d’engagement, pique-nique et 
boisson, invitation à la soirée des volontaires, possibilité de réserver gratuitement une place 
en hébergement de masse et bon merchandising ou restauration Lausanne 2025). 
 
Maëlle Olivet donne ensuite la parole à Gaël Lasserre, directeur de la FFG25. Il présente un 
état des lieux des nuits à gérer, soit 114 nuits. Il lance un appel aux sociétés pour les motiver 
à gérer une ou plusieurs nuits. La mission est d’accueillir, surveiller et ranger.  
Il poursuit avec le développement du merchandising et présente l’offre de soutien à la Fête en 
échange de contre-prestations.  
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En avril, une plateforme appelée « Seconde Vie » sera disponible pour toutes les sociétés, 
afin de racheter le matériel de la FFG25 (matériel gymnique, informatique, événement et 
mobilier/fourniture de bureau).  
 
Lausanne 2025 est à la recherche du prochain banneret qui officiera de 2025 à 2031.  
 
Gaël Lasserre passe ensuite la parole à Manon Félix, responsable des événements de la 
FFG25. Elle nous présente le trajet de la bannière d’Aarau à Lausanne, l’ouverture officielle, 
la cérémonie de clôture, le show Gymagine, le cortège et la cérémonie de clôture.  
 
La parole est à nouveau cédée à Gilles Racine qui remercie les membres du CO de Lausanne 
2025.  
 
La Fédération Suisse de Gymnastique nous fait l’honneur d’être parmi nous. Aurélie Fänger 
salue l’assemblée et fait une rétrospective sur 2024. Elle nous transmet ensuite des 
informations du Comité central, notamment :  

- Deux nouvelles membres ont rejoint le Comité, Renate Krähenbühl et Lysiane Tissières. Deux 
romandes sont maintenant au Comité central.  

- Lors de l’AG 2023, la stratégie avait été validée. L’organisation de la FSG est en cours d’analyse 
et des propositions seront faites ultérieurement.  

- Standard de la branche pour le sport suisse :  
o Les fédérations nationales membres de Swiss Olympic doivent refaire leur statut au 1er 

janvier 2026 selon les exigences de Swiss Olympic 
o Conséquence : diminution ou suppression des subventions JS 
o La révision des statuts est recommandée, mais pas obligatoire, pour les sociétés 

sportives avec contributions fédérales, qui ne sont pas directement membres de Swiss 
Olympic  

Aurélie Fänger poursuit en félicitant deux sociétés vaudoises qui fêtent un jubilé et elle leur 
remet un livre souvenir. Elle remercie GymVaud, les partenaires et les bénévoles pour 
l’excellente tenue du Gymotion et remercie également le CO de la FFG25 pour tout son travail.   
La FSG félicite Benjamin Payot pour son implication, une petite attention lui est remise.  

10 ÉLECTIONS DU COMITÉ CANTONAL (2025) 

Conformément aux statuts, Benjamin Payot passe à l’élection du Comité cantonal pour l'année 
2025. 
 
Le Comité cantonal assure le bon fonctionnement de l’Association. Il en est l’organe exécutif 
et il en assure bénévolement la gestion administrative et technique. Ces membres sont 
nommé·e·s par l’Assemblée des délégués pour la durée d’un an. 

10.1 MEMBRES 

Comme annoncé, une membre du Comité cantonal ne désire pas renouveler son mandat. Il 
s’agit de Madame Chantal Testuz-Reymond, responsable de la Division Communications 
 
Chantal Testuz-Reymond nous adresse quelques mots.  
 
Benjamin Payot remercie chaleureusement Chantal pour son implication et sa rigueur durant 
toutes ces années.  
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A ce jour, nous n’avons reçu aucune candidature officielle pour remplacer Chantal. Nous 
avons eu quelques contacts avancés avec plusieurs personnes mais en raison d’un délai trop 
court et d’une année 2025 assez chargée, ces contacts n’ont pas abouti à une candidature. 
Ainsi, nous proposons pour 2025, de laisser le poste vacant et avons bon espoir de repourvoir 
le poste en cours d’année ou au plus tard à l’AD 2026. Les tâches courantes de la Division 
Communication seront réparties entre les membres du Comité cantonal et le Directeur. 

 
Tous·tes ses autres collègues souhaitent se représenter pour une nouvelle année. 

• Jeff Aeberhard 

• Robin Carnello 

• Isabelle Diday 

• Nadine Lecci 

• Angela Neuhaus 

• Antonio Panarese 

• Gilles Racine 

• Marc Schreiber 

Les membres du Comité cantonal pour l’année 2025 sont élus à l’unanimité. 

10.2 PRÉSIDENT  

Nadine Lecci poursuit et Benjamin Payot est élu à l’unanimité en tant que président de l’ACVG. 
Elle le remercie pour son investissement et sa collaboration durant toute cette année.   
 
Dès ce jour, le Comité se compose de la manière suivante pour l’année 2025 : 
 
Prénom nom Fonction 
Benjamin Payot Président 
Nadine Lecci Division Finances – Vice-présidente administrative 
Jeff Aeberhard Division Informatique – Vice-président technique 
Angela Neuhaus Division Gymnastique & Aérobic 
Isabelle Diday Division Gym Pour Tous 
Robin Carnello Division Agrès 
Antonio Panarese Division Athlétisme 
Gilles Racine Division Evénements 
Marc Schreiber Division Sport Elite 

11 ÉLECTIONS DE LA COMMISSION DE GESTION (2025) 

La commission se compose de cinq membres et de deux suppléants, affiliés à des sociétés 
différentes. Ils sont élus par l'Assemblée des délégués et ils n’exercent aucune fonction au 
sein du Comité cantonal ni au sein des divisions.  
 
Cette année, la Présidente – Aline Sandmeyer, ainsi qu’Alain Tassel sont arrivés au terme de 
leur mandat, après neuf ans, selon nos statuts. Un grand merci à Aline et Alain pour leur 
engagement pour notre association au sein de la Commission de Gestion. 
 
Pour les remplacer, nous avons reçu la candidature d’une nouvelle membre et d’une nouvelle 
suppléante. Il s’agit de : 

- Eliane Ludi, FSG Chernex 
- Morgane Fuzeau, FSG Bussigny 
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Les autres membres de la Commission acceptent de renouveler leur mandat. Il s’agit de : 
- Mark Buchanan, FSG Moudon 
- Claude Casucci, FSG Lausanne Amis-Gymnastes 
- Jonathan Rochat, FSG Le Lieu-Vallée de Joux 
- Stéphane Savary, FSG Payerne Gym Hommes 

 
La commission de gestion peut valablement fonctionner, ainsi cette année bien qu’un·e 
suppléant·e soit encore recherché-e. 
 
L’élection d’Eliane et Morgane, ainsi que la réélection des membres de la commission de 
gestion sont élu·e·s à l’unanimité. 
 
La composition de la commission de gestion pour l’année 2025 est donc : 
Prénom nom Fonction 
Claude Casucci Président de la commission 
Mark Buchanan Membre 
Eliane Ludi Membre 

Jonathan Rochat Membre 
Stéphane Savary Membre 
Morgane Fuzeau Suppléante 

12 SOCIÉTÉS MEMBRES – ADMISSIONS, DÉMISSIONS ET MISE EN CONGÉ  

Marc Schreiber, responsable de la Division Sport Elite, prend la parole et informe que 
GymVaud a reçu la demande d’admission de la société de Bottens. Le Comité cantonal vous 
propose de ratifier l’adhésion de cette société à notre association. 
 
La société de Bottens est acceptée à l’unanimité.  
 
GymVaud a reçu la demande de mise en congé de la société de la FSG Gym Les Diablerets. 
La mise en congé est une mesure transitoire permettant à une société en difficulté de prendre 
le temps de se réorganiser, afin de pleinement réintégrer notre association. GymVaud souhaite 
à cette société tout le meilleur. 
 
Cette année, deux sociétés ont décidé de se retirer de l’ACVG. Il s’agit des sociétés de Gym 
Dames Grandson et de XTREM Park. 

13 MEMBRES DE DIVISION  

13.1 ADMISSIONS 

Marc Schreiber souhaite la bienvenue aux nouveaux·elles membres de division. 
Les  personnes citées sont priées de venir chercher une petite attention, puis prendr e place pour l a photo.  
 

Nous  souhai tons l a bienvenue à ces nouveaux  mem bres  de division.  

 

Barraud Marion Agrès 

Bocion Daniel Gym Pour Tous 

Borloz Sarah Agrès 

Delacrétaz Sophie Agrès 

Fischer Mathilde Communication 
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Gyger Marianne Informatique 

Hinvi Karin Athlétisme 

Ngo Quang Agrès 

Piatnyk Kateryna Sport Elite – GR 

Ryser Lauriane Durabilité 

Sartorelli Quentin Agrès 

Torres Céline Sport Elite – GR 

Vullioud Laure Communication 

13.2 DÉMISSIONS 

Les membres de division qui ont décidé de quitter leur poste sont annoncé·e·s et invité·e·s à 
venir chercher leur présent en guide remerciements.  
 

Mayencourt Gil Communication 

Mendes Fonseca Diana Communication 

Miéville Valentin Communication 

Sandmeyer Aline Commission de Gestion 

Arn Marjorie Sport Elite 

Da Mota Tania Sport Elite – GR 

Ganchinho Diogo Sport Elite -TRA 

Jihad Youssef Sport Elite – GAF 

Penna Corda Doris Sport Elite – GAF 

13.3 JUBILAIRES 

Grace à un engagement sans faille sur la durée, plusieurs de nos membres de division fêtent 
cette année un jubilé. A la lecture de leur nom, ces personnes peuvent s’avancer pour venir 
chercher une petite attention. 
 
Pour 5 ans : 

Borloz Valentine Agrès 

Da Silva Leila Agrès 

Nicolier Elodie Agrès 

Sternheimer Ioulia Gymnastique Rythmique 

Villommet Jean-Luc Informatique 

Nicaty Gérald Enfantines 
 
Pour 10 ans : 

Fagioni Maria Informatique 
 
Pour 15 ans : 

Borloz Didier Agrès 

Cloux Stéphanie Agrès 
Pour 20 ans : 

Passera Valérie Sport Elite 
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14 NOMINATIONS  

Angela Neuhaus, responsable de la Division & Aérobic, prend la parole pour nommer les 
membres Honoraires et d’Honneur.  

14.1 MEMBRES HONORAIRES 

Cette année, aucun membre démissionnaire ne remplit les conditions pour être élevé au rang 
de membre honoraire. 

14.2 MEMBRES D’HONNEUR 

Conformément à l’article 7.3 des statuts qui stipulent que la nomination des membres 
d’Honneur est de la compétence de l’Assemblée des Délégués, Angela Neuhaus propose de 
nommer aux titres de membre d’Honneur de notre association Tania Da Mota. 
 
La nomination de Tania Da Mota en tant que membre d’Honneur est acceptée à l’unanimité.  
 
Angela Neuhaus remercie la nouvelle membre d’Honneur pour son travail au sein de 
GymVaud et remercie Chantal Patriarca pour la réalisation de cette vidéo. 

14.3 VÉTÉRANS CANTONAUX 

Conformément à l’article 15.1.1 des statuts de l’ACVG, le titre de vétéran·e·s peut être 
décernés à tous·tes gymnastes ayant travaillé au minimum 15 ans dans une société et dès 
l’âge de 40 ans. 
 
Cette année, nous comptons 60 nouveaux·elles membres vétéran·e·s venant de 13 sociétés. 
18 sont présent·e·s aujourd’hui. Ces personnes sont attendues sur le devant de la scène à 
l’issue de l’assemblée, pour la photo officielle. 
 
Les diplômes ainsi que les insignes ont été remis au début de l’assemblée au représentant de 
la société. 
 

Société Nom Prénom 
Aigle-Alliance Clément Sébastien 

Amis-Gym Forel-Savigny Cossy Michel 

Amis-Gym Forel-Savigny Zingg Magali 

Amis-Gym Forel-Savigny Corbaz Francine 

Amis Gymnastes Yverdon Da Costa Teixeira Graziella 

Amis Gymnastes Yverdon Bichet Sabrina 

Amis Gymnastes Yverdon Jaccard Nathalie 

Amis Gymnastes Yverdon Jaccard Pascal 

Amis Gymnastes Yverdon Renggli Laetitia 

Amis Gymnastes Yverdon Berchier Yasmine 

Amis Gymnastes Yverdon Gianelli Sébastien 
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Société Nom Prénom 
Amis Gymnastes Yverdon Kohli Markus 

Amis Gymnastes Yverdon Liardet Carine 

Amis Gymnastes Yverdon Wagnières Baptiste 

Amis Gymnastes Yverdon Galbiati Vincent 

Chailly-sur-Montreux Koschevnikov Natacha 

Chavornay Tissot Goncerut Lucie 

Chavornay Jacome Noia Nuding Antonia 

Chavornay Auberson Simone 

Chavornay Vuille Frédéric 

Chavornay Jariod Véronique 

Chavornay Bischof Muriel 

Chavornay Perret Gabrielle 

Chavornay Desponds Pascal 

Chavornay Petermann Thérèse 

Chavornay Duvillard Michel 

Chavornay Porret Thérèse 

Chavornay Ernst Dominique 

Chavornay Reumer Carole 

Chavornay Goncerut Didier 

Chavornay Talon Laurent 

Chavornay Grillet-Ringger Orlane 

Chavornay Oulevay Antoine 

Chavornay Droz Nicolas 

Chavornay Oulevay Ruth 

Chavornay Coutaz Séverine 

Chavornay Nicolet Daisy 

Chavornay Bonzon Marguerite 

Chernex Bachmann Barbara 

Chernex Schneiter Laura 

Lausanne Amis-Gymnastes Kespy Danielle 

La Sagne Graf Yoan 

Lucens Chevalley Thony 

Montreux Hefermehl Nicolas 

Payerne Gym-Hommes Bidiville  Jean 

Prilly Aubert Françoise 

Prilly Drapel Caroline 

Prilly Curinga Laure 

Prilly Jobin Florence 

Prilly Meier Anne 
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Société Nom Prénom 
Saint-Prex Dorta Nuot 

Saint-Prex Martin Cyril 

Saint-Prex Lambelet Eric 

Saint-Prex Tornare Laurie 

Saint-Prex Weidmann Caroline 

Saint-Prex Dorta Fanny 

Saint-Prex Annen Sabrina 

Saint-Prex Richoz Raphael 

Vufflens-la-Ville Masson Sabine 

Vufflens-la-Ville Pichard Anne 

Vufflens-la-Ville Cuérel Frédy 
 
Angela Neuhaus félicite et remercie les nouveaux·elles vétéran·e·s vaudois·es pour tout le 
travail accompli au sein de leur société.  
 
Angela Neuhaus invite Etienne Miéville, président du groupement des vétérans vaudois, qui 
apporte son message. Angela Neuhaus remercie Etienne Miéville, les vétéran·e·s vaudois·es 
et le comité pour leur collaboration et leur soutien financier.  

15 PROPOSITIONS DES SOCIÉTÉS MEMBRES 

La parole est cédée à Benjamin Payot. Aucune demande de la part des sociétés membres. 

16 DIVERS 

Benjamin Payot demande si une société souhaite prendre la parole.  
Aucune société ne désire prendre la parole. 
 
Benjamin Payot passe ensuite la parole à Mathieu Jaton, président du Comité d’organisation 
de cette Assemblée des Délégués, qui transmet quelques informations sur le déroulement et 
la suite de la journée. 
 
Mathieu Jaton remercie le Comité cantonal, son comité, les bénévoles, la cuisine et les 
sponsors.  
 
Benjamin Payot remercie chaleureusement Mathieu Jaton pour l’organisation de cette 24e 
Assemblée des Délégués 2025, ainsi que tout le Comité d’organisation et la FSG Cully pour 
leur excellent travail. 

  



ASSOCIATION CANTONALE VAUDOISE DE GYMNASTIQUE 
 

 

 

 
 
©ACVG / Comité Cantonal   
Assemblée des Délégués 2025 – Procès-verbal 
Page 19 sur 19 

 

17 CLÔTURE  

Benjamin Payot clôture la séance et remercie ses collègues du Comité cantonal pour leur 
immense engagement dont ils·elles font preuve. 
 
L’Assemblée des Délégués 2025 est levée à 11h50 et le rendez-vous est donné pour la 
prochaine Assemblée des Délégués le 14 mars 2026 à Savigny.   
 
 
 

 

 
  
 
 Benjamin Payot Marion Gallay 
 Président Secrétaire cantonale 
 
 
Le Mont-sur-Lausanne, le 8 avril 2025 
 
 
 
 
Annexes :  méritants 2024 
 
 
Distribution : sociétés membres, Comité cantonal, membres de Division ACVG, Commission 
de gestion, par mail et site internet. 


